

Nota de prensa

La apuesta de Fagor Industrial por la internacionalización

- Tras acudir a Gulfood en Dubai y Hostech en Turquía, Fagor Industrial presenta sus novedades en Eurogastro Polonia
- La solución Cook & Chill y la nueva generación de lavavajillas E-VO constituyen sus principales primicias

Oñati, Guipúzcoa, 26 de marzo de 2014. - [Fagor Industrial](#), empresa española líder en soluciones integrales para hostelería, restauración colectiva y lavandería, presenta sus novedades para los sectores de restauración, hostelería y catering en [Eurogastro](#), la principal feria del sector en Polonia.

Desde hoy y hasta el próximo viernes 28 de marzo, Fagor Industrial estará presente en el **MT Polska Centre** con un **stand de 55m²** en el que mostrará sus principales novedades para el sector Horeca.

En esta ocasión, Fagor Industrial lleva a Polonia la solución **Cook & Chill**, una perfecta combinación entre **hornos y abatidores de temperatura** que está teniendo una gran cabida en el mercado europeo. Esta creación de Fagor Industrial, **optimiza el trabajo, el espacio requerido, el rendimiento, la eficacia y la productividad** de una cocina profesional mediante la unión de la última generación de hornos Advance y los más recientes abatidores de temperatura.

Como novedad, Fagor Industrial acude a la feria con su principal lanzamiento del año, su **nueva línea de lavado de vajilla E-VO GENERATION**. Esta nueva generación se presenta en tres gamas: **Advance, Concept + y Concept** que han sido creadas con la última tecnología del mercado. La línea E-VO GENERATION ofrece productos más sencillos, ecológicos y eficientes, diseñados para satisfacer todas y cada una de las necesidades de los profesionales del sector Horeca.

Como en otras citas internacionales, Fagor Industrial también contará con

sesiones de **Fagor Cooking Experience** todos los días de la feria a cargo del chef corporativo de Fagor Industrial, Oier Biritxinaga. A través de varias exhibiciones culinarias el chef trasladará a los asistentes a la feria las capacidades de los diversos elementos que componen el catálogo de Fagor Industrial.

La presencia de Fagor Industrial en Polonia llega tan solo una semana después de estar presente en **Turquía en la feria Hostech**, el principal encuentro del país en materia de tecnología hostelera. Del **12 al 16 de marzo**, Fagor Industrial presentó en Estambul el equipamiento de cocina más completo y la tecnología más puntera del sector, **reafirmando así su apuesta por la internacionalización.**

“Eurogastro es una cita imprescindible para reforzar nuestras oportunidades de negocio y fortalecer el trato personal con los principales actores del sector”, declara Peio Bengoetxea, Director de Marketing Corporativo de Fagor Industrial. ***“Este salón internacional es el escenario perfecto para la presentación de nuestras novedades de producto debido a su importancia a nivel europeo”***, asegura Bengoetxea.

Acerca de Fagor Industrial

Fagor Industrial, Cooperativa integrada en Mondragón, es una empresa especializada en el suministro e instalación de soluciones integrales para el sector de la Hostelería, Restauración Colectiva y Lavandería, a través de una extensa e innovadora gama de productos de elaboración propia. Fagor Industrial forma parte del grupo empresarial internacional ONNERA Group, que cuenta con 10 fábricas repartidas por todo el mundo, y emplea a 1.700 trabajadores. En Fagor Industrial trabajan más de 450 profesionales que convierten la compañía en el socio perfecto para todos aquellos que quieren abordar proyectos integrales, para clientes globales, por su seriedad, la calidad y vanguardia tecnológica de sus productos, y la eficacia de su servicio de pre-venta y post-venta.

Para más información:

LEWIS PR
Nuria Mañá / Beatriz Osés
FagorSpain@lewispr.com
Tf: 91 770 15 16